
令和４年度第１１回（２月）幸田町教育委員会定例会 会議録 

 

開会日時   令和５年２月２日（木） 午前 ９時１３分 

閉会日時   令和５年２月２日（木） 午前１０時５５分 

 

場 所    幸田町役場 ４階 ４０１会議室 

 

出席者  教育長  池田和博 

     委 員  立花千加子 

     委 員  伊藤秀雄 

     委 員  壁谷昭代 

     委 員  中西雅俊 

 

説明のため出席した職員 

     教育部長 吉本智明、次長兼生涯学習課長 菅沼秀浩、学校教育課長 山崎二朗、  

     学校教育課指導主事 近藤克幸、同 矢野功一、同 本多陽子 

 

会議録作成職員   

学校教育課長補佐 近藤京子 

 

議事事項  

第１６号   令和４年度幸田町一般会計補正予算（第７号）に関する意見の聴取について 

第１７号   令和５年度幸田町一般会計予算に関する意見の聴取について 

第１８号   幸田町教育委員会が管理する公文書の開示等に関する規則の一部改正について 

第１９号   幸田町教育委員会文書取扱規程及び幸田町教育委員会公印規程の一部改について 

第２０号   令和４年度幸田町教育委員会施策評価の結果について 

第２１号   令和５年度の学校閉校日の設定について 

 

（議事の要旨等） 

■第１６号議案 

令和４年度幸田町一般会計補正予算（第７号）に関する意見の聴取について 

学校教育課長    議案書等により説明 

教育長     質疑を許可 

              （質疑なし） 

教育長  第１６号議案「令和４度幸田町一般会計補正予算（第７号）

に関する意見の聴取について」の採決（挙手を求める） 



委 員           挙手（全員） 

教育長           原案のとおり可決することを宣言 

 

■第１７号議案  

令和５年度幸田町一般会計予算に関する意見の聴取について 

教育部長    議案書等により説明 

教育長     質疑を許可 

              （質疑なし） 

教育長  第１７号議案「令和５年度幸田町一般会計予算に関する意見

の聴取について」の採決（挙手を求める） 

委 員           挙手（全員） 

教育長           原案のとおり可決することを宣言 

 

■第１８号議案  

幸田町教育委員会が管理する公文書の開示等に関する規則の一部改正について  

学校教育課長    議案書等により説明 

教育長     質疑を許可 

              （質疑なし） 

教育長  第１８号議案「幸田町教育委員会が管理する公文書の開示等

に関する規則の一部改正について」の採決（挙手を求める） 

委 員           挙手（全員） 

教育長           原案のとおり可決することを宣言 

 

■第１９号議案  

幸田町教育委員会文書取扱規程及び幸田町教育委員会公印規程の一部改正について  

学校教育課長    議案書等により説明 

教育長     質疑を許可 

              （質疑なし） 

教育長  第１９号議案「幸田町教育委員会文書取扱規程及び幸田町教

育委員会公印規程の一部改正について」の採決（挙手を求める） 

委 員           挙手（全員） 

教育長           原案のとおり可決することを宣言 

 

■第２０号議案  

令和４年度幸田町教育委員会施策評価の結果について  

学校教育課長    議案書等により説明 



教育長     質疑を許可 

中西委員          サポートファイルの具体的な活用方法と各課との連携や打

ち合せについて具体的に教えて欲しい。 

矢野指導主事        健康課、こども課、福祉課、学校教育課で連携し調整してい

る。サポートファイルに保育園や幼稚園、小中学校の記録を積

み重ねていく。３歳児健診や保育園、幼稚園などで発達に心配

のあるお子さんの保護者に対して勧めている。 

壁谷委員          サポートファイルの管理はだれか。対象は全員か。 

矢野指導主事        必要な保護者に学校教育課が渡し、保護者が記入し持って

いる。 

伊藤委員          ＧＩＧＡスクールを進めていく中で、新しい機器を使うこ

とも大事であるが、読み取る力を育てていくことが大事である

のであわせて進めてほしいと感じた。 

近藤指導主事        タブレットであっても紙媒体であっても読解力はとても重

要だと考える。また、対話的な学びということで意見交換など

充実出来るようにタブレットを活用する研修など考えていく。 

中西委員          タブレットを使ってのアンケートなどしているか。学年に

よってタブレットの使い方について検討が必要と感じる。 

近藤指導主事        学校評価アンケートなどは、各学校で取り入れ始めている。

活用については、各学校がチャレンジしている段階である。今

後、何が有効か情報交換しながら使い方を考えていく。 

教育長  第２０号議案「令和４年度幸田町教育委員会施策評価の結果

について」の採決（挙手を求める） 

委 員           挙手（全員） 

教育長           原案のとおり可決することを宣言 

 

■第２１号議案  

令和５年度の学校閉校日の設定について  

学校教育課長    議案書等により説明 

教育長     質疑を許可 

中西委員          冬季の閉校日で１２月２９日から１月３日までは元々休業

日であるから設定しないということで良いか。 

近藤指導主事        おっしゃるとおりである。 

教育長  第２１号議案「令和５年度の学校閉校日の設定について」の

採決（挙手を求める） 

委 員           挙手（全員） 



教育長           原案のとおり可決することを宣言 

 

幸田町教育委員会会議規則第１５条第２項の規定により、ここに署名する。 

 

令和５年２月２２日 

                 教育長      池田 和博 

 

                 委 員      中西 雅俊 

                                          

会議録作成職員   

学校教育課長補佐  近藤 京子 


